

## Diehl Brass Solutions erhält die Silbermedaille beim EcoVadis Rating

**Das Unternehmen wird für seine Nachhaltigkeitsperformance von EcoVadis bewertet und erhält die Silbermedaille. Diese Bewertung spiegelt das Engagement von Diehl Brass Solutions wider, höchste Standards in den Bereichen Umwelt, Arbeits- und Menschenrechte, Ethik und nachhaltige Beschaffung zu erfüllen.**

Auch in diesem Jahr wurde Diehl Brass Solutions wieder von EcoVadis, einer der bekanntesten Plattformen für Nachhaltigkeitsratings, für seine Nachhaltigkeitsperformance ausgezeichnet und mit der Silbermedaille belohnt. Somit gehört die Diehl Brass Solutions zu den besten 15% der von EcoVadis bewerteten Unternehmen.

„Wir freuen uns sehr über dieses großartige Ergebnis, da es unser kontinuierliches Engagement für eine nachhaltige Unternehmensentwicklung widerspiegelt. Mein Dank gilt allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die diesen Erfolg möglich gemacht haben.“, äußert sich Heinz Strobl, CEO von Diehl Brass Solutions über die positive Bewertung.

Lisa Pförsch, Health, Safety & Environment Managerin bei der Diehl Brass Solutions, ergänzt: „Die Silbermedaille von EcoVadis ist ein bedeutender Erfolg und eine Bestätigung unserer kontinuierlichen Bemühungen, Nachhaltigkeit in all unseren Geschäftspraktiken zu verankern. Wir arbeiten weiterhin daran, unsere Prozesse zu verbessern und neue Maßstäbe zu setzen, um unserer Verantwortung gegenüber der Umwelt und der Gesellschaft gerecht zu werden.“

EcoVadis bewertet Unternehmen in den Bereichen Umwelt, Arbeits- und Menschenrechte, Ethik und nachhaltige Beschaffung. Die Bewertungen erfolgen anhand einer Punkteskala von 0 bis 100 und bieten detaillierte Einblicke und Feedback, das Unternehmen dabei unterstützt, ihre Nachhaltigkeitsstrategien zu verbessern und ihre Nachhaltigkeitsziele zu erreichen. Bis heute wurden bereits über 130.000 Unternehmen weltweit von EcoVadis bewertet.

Diehl Brass Solutions hat es sich zum Ziel gesetzt, ihre Nachhaltigkeitsaktivitäten weiter auszubauen. Durch die Nutzung erneuerbarer Energiequellen schafft die Diehl Brass Solutions bereits eine klimafreundlichere Produktion. Dabei spielt die Nutzung von Grünstrom und die Wärmerückgewinnung eine entscheidende Rolle. Mit Photovoltaik (PV) auf den Hallendächern soll Grünstrom für den energieintensiven Betrieb eigens erzeugt und genutzt werden. Die ersten PV-Anlagen werden noch in diesem Jahr installiert.

**Pressekontakt:**

Diehl Metall Stiftung & Co. KG  
**Michael Nitz**  
Leiter Marketing & Kommunikation

Tel. +49 911 5704-180

E-Mail: [michael.nitz@diehl.com](mailto:michael.nitz@diehl.com)

[www.diehl.com/metall](http://www.diehl.com/metall)

**Ansprechpartner:**

Diehl Brass Solutions Stiftung & Co. KG  
**Heinz Strobl**  
CEO

E-Mail: [heinz.strobl@diehl.com](mailto:heinz.strobl@diehl.com)

[www.diehl.com/metall](http://www.diehl.com/metall)

Diehl Brass Solutions Stiftung & Co. KG  
**Lisa Pfürtsch**  
Health, Safety & Environment Manager/-in

E-Mail: [lisa.pfoertsch@diehl.com](mailto:lisa.pfoertsch@diehl.com)

[www.diehl.com/metall](http://www.diehl.com/metall)

**Über Diehl Metall:**

Diehl Metall ist Teilkonzern der 1902 gegründeten Diehl-Gruppe (Umsatz: rund 3,5 Mrd. Euro, Mitarbeiter: 16.550) und hat seinen Hauptsitz in Röthenbach a.d. Pegnitz bei Nürnberg. Das Unternehmen bietet ein breites Spektrum an zukunftsweisenden Produkten und Technologien im Bereich der Metallverarbeitung. In einem weltweiten Produktionsverbund mit Standorten in Europa, Asien, Südamerika und den USA entwickelt das Technologieunternehmen für internationalen Kunden anwendungsorientierte Lösungen.

Diehl Metall übernimmt Verantwortung im Bereich Klimaschutz und Ressourcenschonung und legt großen Wert auf recycelbare Legierungen und Verbundwerkstoffe. Dabei setzt das Unternehmen auf technisch optimierte Produktionsverfahren und richtet seine Innovationsaktivitäten an den Trends der Zukunft aus.